



Coincidiendo con la celebración del Año Santo en Compostela

La Fundación Aena expone su colección de Obra Gráfica en el Aeropuerto de Santiago

- La muestra permanecerá en el Aeropuerto de Lavacolla desde hoy hasta el próximo 30 de septiembre

9 de julio de 2010

La Fundación Aena, uniéndose a los actos culturales que se desarrollan en Santiago con motivo de la celebración del Xacobeo, expone desde hoy y hasta el próximo 30 de septiembre en el vestíbulo de Llegadas Sala B y frente a los mostradores de facturación del aeropuerto, una destacada selección de su Obra Gráfica. La exposición consta de 22 obras de los más prestigiosos autores españoles e iberoamericanos contemporáneos, todas pertenecientes al patrimonio artístico de Aena.

Entre las piezas expuestas figuran trabajos de autores tan señalados como Arroyo, Barceló, Broto, Chillida, Clavé, Equipo Crónica, Guerrero, Guinovart, Hernández Pijuán, Lam, Matta, Millares, Miró, Mompó, Navarro Baldeweg, Picasso, Saura, Sicilia, Tápies y Úrculo.

La muestra, además de ofrecer una completa panorámica de nuestras artes plásticas, con obras realizadas entre 1933 y 1998, ofrece al visitante la posibilidad de comparar también las distintas técnicas de estampación hoy utilizadas que incluyen entre otras, la litografía y la serigrafía, así como las más clásicas aguafuente y punta seca.